

8名の新1年生ご入学おめでとうございます

校門横のピンク色に膨らんだ桜のつぼみに恵みの雨が降り注ぐ4月9日（火）、清水小学校150周年記念の節目の年である「令和6年度清水小学校入学式」が行われ、8名の1年生が入学しました。緊張と期待が入り混じった表情で体育館に入場してきた1年生の皆さんは、会場の皆様の温かい拍手で迎えられ、名前を呼ばれた時には、全員が「はいっ!」と大きな声で返事をする事ができました。とても立派でした。

入学式では、1年生の皆さんに、清水小学校の子どもたちが大切にしている合い言葉「つづけようどんチャレ(夢に向かって粘り強く頑張ること)! きっとできるぐん伸び!」(夢に向かってぐんぐん近付くこと)についてお知らせしました。そして、まず頑張っ

てほしい「どんチャレ」について以下のように伝えました。

一つ目は「あいさつ」です。あいさつは、言った人も言われた人も笑顔になり仲良くなる魔法の言葉ですので、明日から会った人全員に自分から「おはようございます。」「こんにちは」と言ってみましょう。

二つ目は「命」です。学校で勉強するとき、遊ぶとき、学校に来るとき帰るとき、いつでも自分の命を守ってほしいです。こうすると危ないな、こうすると安全だな、と自分で考えて行動しましょう。

1年生の皆さんは、お話の聞き方の「どんチャレ」を頑張り、返事と同様に立派でした。この日から1年生が加わり、令和6年度の清水っ子62人が勢揃いしました。全校児童が自分で決めた「どんチャレ」を続け、「ぐんのび」する自分を思い描きながら、学校生活を楽しんでほしいと思っています。我々職員もこの合言葉を胸に刻み、チーム清水小、一丸となって実践し、「豊かな心 まっすぐ伸びる 清水っ子～明るく・かしこく・たくましく」の学校教育目標の実現を目指した取組を推進してまいります。そして、「子ども・家庭・地域に信頼され、子どもたちの心と夢を育む学校」づくりに尽力してまいります。ただ、ご存じのように、教育は学校だけでは成り立ちません。保護者の皆様と共に子どもたちの伴走者となり歩んでいけますよう、今後ともご支援ご協力をお願いいたします。

この学校報「清水っ子」では、学校からのお知らせ・お願いだけでなく、学校生活

の中で子どもたちが「どんチャレ」する様子や「ぐんのび」していることを、写真を添えながらお伝えしたいと思っています。どうぞよろしく願いいたします。



学年ネームは「ぴいす」です





# 清水小学校児童会上学年会議



4月5日、「清水小学校をよりよくするために、委員会の活動内容とメンバーを決めよう」という議題で、清水小学校児童会上学年集会を開かれました。学校教育目標の三つの柱「明るく・かしこく・たくましく」の目標実現のため三つの委員会をつくり、「どんな活動をしたいか」について話し合い、「どの委員会に入って活動したいか」と「委員会の名前」を決めていました。共感的に友達の意見を受け止め、よりよい結論にまとめていく様子を目の当たりにし、令和6年度の児童会活動に対する期待が膨らみました。この1時間で「ぐんのび」していく上学年生の皆さん、素晴らしかったです。また、このような質の高い上学年会議をコーディネートした6年生の準備や実行力も素晴らしかったです。「どんチャレリーダー」の6年生、これからもよろしくお願いします。

## 「1年生を迎えて～はじめましての会～」

4月11日、「1年生の皆さんの入学をお祝いしたい」「早く学校生活に慣れてほしい」という思いで全校児童が体育館に集まりました。1年生の紹介、2・3年生の歓迎メッセージと発表に続き、「じゃんけん列車」を全校児童で楽しみました。楽しいふれあいの中で温かな雰囲気になったところで縦割り班の発表。その後は、各班の6年生が考えてきてくれたゲームをして、1年生も上級生も更に笑顔になりました。今年度も、縦割り

掃除、田植え・稲刈り・なべっこ・さつまいも植え・さつまいも堀り等の行事、縦割り遊び等の縦割り活動を計画しています。「楽しく・仲良く活動していこう」という思いあふれるひと時でした。この1年間、縦割り活動の中でそれぞれが役割を果たすことを通し、上級生も下級生も自己存在感を実感し、共感的な人間関係が出来上がっていくことでしょう。「来るのが楽しみな学校」づくりの第一歩となる「1年生を迎えて～はじめましての会～」でした。



2・3年生の演奏「こいぬのマーチ」



ゲームで仲良く交流

### 安全な登下校を～交通安全、不審者等々～

4月10日、「清水っ子身守り隊」の方が子どもたちの下校巡視や指導をしてくださる中、第1回目の集団下校をしました。この日は風が強く、帽子を飛ばされた子どもがいたとのことでした。翌日、各学級で風が強い日の安全な登下校について確認しました。「清水っ子身守り隊」の皆様、今年度もよろしくお願いいたします。尚、下校時には、交通安全以外にクマや不審者との遭遇等にも細心の注意が必要です。「飛び出しは絶対にしない」「不審な人にあったら『いかのおすし』を守る」「クマらしきものが見えたら近づかず気付かれないようにそっと離れる」等、「既習事項を実践して命を守る」ための指導をしてまいります。ご家庭での声掛けもお願いいたします。

